



Presse-Information 22. April 2018

Bis zum 13. Mai wird auf dem Wasen wieder gefeiert

80. Stuttgarter Frühlingsfest startet mit einem erstklassigen Auftaktwochenende

Stuttgart – "Einen schöneren Frühlingsfestauftakt hätten wir uns nicht wünschen können. Das war einfach erstklassig und für uns, alle Schausteller, Festwirte und Marktkaufleute ein perfekter Start in die diesjährige Festsaison", sagt Andreas Kroll, Geschäftsführer der in. Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft. Die Zahl von Marcus Christen, Abteilungsleiter für die Feste, unterstreicht das eindrucksvoll: "Wir hatten wirklich einen traumhaften Auftakt mit knapp 200.000 Besuchern, die bei sommerlichen Temperaturen auf dem Cannstatter Wasen feierten." Darunter waren am Samstag viele Fußballfans, die sich vor dem Anpfiff auf dem Frühlingsfest auf die Bundesliga-Partie einstimmten und anschließend den 2:0-Sieg über Werder Bremen feierten.

Bester Dinge war am Samstag vor allem Stuttgarts Erster Bürgermeister Michael Föll. Er hatte den VfB-Sieg richtig vorhergesagt. Pünktlich um 12.20 Uhr hatte er das Frühlingsfest mit dem traditionellen Fassanstich im Festzelt "Göckelesmaier" offiziell eröffnet. Dabei stellte der "Wasen-Bürgermeister" einen neuen Rekord auf. Nach nur zwei Schlägen auf den Zapfhahn floss der kühle Gerstensaft in den Krug. "Zwei Schläge sind zwei Tore für den VfB und ein 2:0 doch schwer in Ordnung," erklärte Michael Föll anschließend schmunzelnd, und wünschte allen Besuchern, Schaustellern und Festwirten "ein friedliches, sonniges und äußerst erfolgreiches 80. Stuttgarter Frühlingsfest."

Die erste Festwoche startet am Montag, 23. April, mit dem VVS-Tag. Mit einem gültigem VVS-Ticket warten auf die Frühlingsfestbesucher bei allen Schaustellern und Marktkaufleuten Vergünstigungen. Damit Bus- und Bahnnutzer nachvollziehen können, wie viel sie am VVS-Tag sparen, sind die Sonderpreise an den Ständen ausgeschildert. Um in den Genuss der Nachlässe zu kommen, müssen die VVS-Kunden beim Bezahlen lediglich ihr gültiges VVS-Ticket vorzeigen. Zudem lädt der VVS zur Hocketse im Festzelt "Göckelesmaier" ein.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG





- Seite 2 -

Am Dienstag, 24. April, 10.30 Uhr, veranstaltet die Schausteller- und Circusseelsorge traditionell einen ökumenischen Gottesdienst auf dem Cannstatter Wasen. Zu dieser Feierstunde im Biergarten von Linda Ade (Vesperstation; direkt beim Krämermarkt) ist die Bevölkerung herzlich eingeladen. Die Besucher erwartet ein feierliches Programm mit viel Musik in einer für einen Gottesdienst nahezu einmaligen Atmosphäre.

Am kommenden Mittwoch, 25. April, findet der erste der drei Familientage statt. Schausteller, Wirte und Marktkaufleute haben auf viele ihrer Attraktionen ganztägig ermäßigte Preise. Zudem warten auf die jungen Besucher zahlreiche Überraschungen wie Kinderschminken oder Clowns.

<u>www.wasen.de</u> <u>www.facebook.com/fruehlingsfeststuttgart.de</u> www.instagram.com/cannstatterwasen/